


**TIRAN A ADÁN AUGUSTO, PERO CAE PARADO; AMLO MANDA QUE HAGA "TRABAJO DE TIERRA"**

Foto: Cuartoscuro

# Tiran a Adán Augusto, pero cae parado; AMLO manda que haga "trabajo de tierra"

Por Alberto Valderrábano

Aunque con desesperación se agarraba con uñas y dientes a la coordinación de Morena en el senado de la República, tuvo que ceder a las presiones mediáticas y políticas que se incrementaron en torno a su figura en los últimos días, presiones que ni los días de las fiestas decembrinas cesaron.

No había amanecer en que las manecillas del reloj marcaran la hora en que el flamante protegido de Andrés Manuel López Obrador, fuera removido de su liderazgo senatorial.

En los últimos días Adán Augusto López Hernández, "engalanaba" supuestas listas que eran publicadas en las redes sociales, donde eran expuestos personajes de la actual política mexicana, involucrados en el narcotráfico y que eran requeridos por el gobierno de Donald Trump.

Sin embargo, aunque tiraron a Adán Augusto, "cayó parado", debido a que dejó la coordinación senatorial, para irse a hacer "trabajo de tierra".

Tanto en el interior de la fracción senatorial de Morena en el senado, como en las filas de ese partido, Adán Augusto López Hernández, hará el trabajo para respaldar Andrés Manuel López Beltrán, alias "Andy" hijo de AMLO.

Primero en la Secretaría de Organización de Morena, que actualmente encabeza López Beltrán, después, está la posibilidad de que Adán Augusto le pavimente el camino para ser el candidato presidencial de Morena para los comicios del 2030.

Aunque también, dentro de Morena, analizan la posibilidad de que Adán Augusto ayude a Andy para que pueda competir por una candidatura a diputado federal o local en alguno de los distritos electorales de Tabasco.

De esta manera Adán Augusto López estaría cumpliendo el testamento político de AMLO, cuyo papel escrito a mano, señala que su heredero político es su hijo Andrés Manuel López Beltrán, al que todos conocen como "Andy".

Él debería ser el presidente del país, después de Claudia Sheinbaum, con el argumento de evitar que "haya desorden" en el país.

Adán Augusto López Hernández, sale de la coordinación de Morena en el senado, sin motivos de asuntos relacionados con acusaciones de corrupción o escándalos político-policíaco, sin embargo, su salida se produce en un momento trascendental, como la elaboración de la nueva reforma electoral.

En Morena esperan la llegada de López Hernández, para encabezar una reconfiguración política al interior del partido guinda.

Al dejar la coordinación López Hernández, reconoció que no ha concluido sus tareas políticas, a pesar de preciarse de que le gusta asumir los retos.

"Considero que las tareas que teníamos encomendadas están cumplidas: construir una mayoría calificada, consolidar el Plan C y tener un grupo parlamentario unido", dijo.

Por eso el legislador recordó que, a lo largo de su trayectoria, ha dejado cargos antes de concluirlos para asumir nuevas responsabilidades políticas, como cuando fue diputado local, diputado federal, senador en una legislatura anterior, gobernador de Tabasco y posteriormente secretario de Gobernación.

Dijo que ahora recorrerá el país para fortalecer a Morena de cara a los comicios de 2027, con énfasis en las entidades con mayor padrón electoral, la Cuarta Circunscripción, que comprende La CDMX, Guerrero, Morelos, Puebla y Tlaxcala, así como también el Estado de México, con el objetivo de ganar la mayoría de las gubernaturas en disputa y conservar la mayoría calificada en la Cámara de Diputados.

Sin embargo, su carrera política que la hizo bajo la sombra y cuidado de Andrés Manuel López Obrador ha estado manchada de anomalías e irregularidades, dejó el gobierno de Tabasco, para venirse al gabinete hundido en un baño de sangre, donde la criminalidad, inseguridad y el narcotráfico, se apoderaron de los habitantes del estado.

Fuentes de inteligencia militar filtraron información de que durante su gestión se formó un grupo de la delincuencia organizada, con nexos con el Cártel Jalisco Nueva Generación.

Según información de la Fiscalía General de la República, junto con la de Tabasco identificaron que, por lo menos desde el

año 2018, en ese estado opera una célula del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) denominada "La Barredora" supuestamente integrada por exfuncionarios de la administración del morenista, Adán Augusto López.

Antes de que surgiera "La Barredora" las actividades criminales en la entidad eran controladas por una organización identificada como "Pelón de Playa" que, de acuerdo con la investigación que la FGR inició el 1 de marzo de este año en contra de Hernán Bermúdez Requena, exsecretario de Seguridad de Tabasco y otros, fue sustituida por dicho exfuncionario.

A pesar de estar en Gobernación, el tristemente célebre senador de Morena no hizo nada para frenar la violencia provocada por Hernán Bermúdez y su grupo criminal, la Barredora.

Cabe recordar que Adán Augusto López Hernández, siguiendo el librito de su líder moral, AMLO, aseguró que durante su gobierno en Tabasco nunca escuchó hablar de La Barredora; sin embargo, cuando encabezaba las reuniones diarias de la mesa de Seguridad aparecían narcomantas firmadas por ese grupo criminal adjudicándose asesinatos y amenazando a rivales.

Otras de sus pifias en su carrera política es haber dado un gran apoyo a la senadora morenista, Andrea Chávez, quien gozaba de un gran poder dentro de la bancada, algunos de sus compañeros decían que tenían que consultar todo con ella o solicitar permiso para tomar la palabra, su tropiezo se dio cuando en su afán de ser la candidata de Morena en Chihuahua, con el manto político protector de Adán y ayuda de algunos empresarios, puso en movimiento los camiones de la ayuda social en el estado, con su nombre y foto, lo que le fue tomada como un acto anticipado de campaña y quedó mal, no hizo caso al dicho del legendario líder obrero de la CTM, Fidel Velázquez, "quien se mueve no sale en la foto".